



Château Les Marnières



Frankreich

Bergerac



Weingut

Östlich des Bordelais gelegen, kommen aus dem Bergerac oft Bordeaux - ähnliche Weine, allerdings zu wesentlich günstigeren Preisen. Hier findet man noch Weine, die den Charakter der Menschen, die dort leben, widerspiegeln, ehrlich und ohne Allüren. Auf einer unserer Reisen lernten wir den sympathischen Alain Geneste und seinen Sohn Christophe kennen. Sie leiten das Weingut Chateau Les Marniers, in der sechsten Generation in Familienbesitz, und produzieren hier blitzsaubere Weine, die uns gleich beim ersten Verkosten hervorragend gefielen. Die 29 Hektar Weingärten sind bepflanzt mit Merlot, Cabernet Sauvignon und Cabernet Franc für die Roten, sowie Semillon, Sauvignon und Muscadelle für die Weißweine. Viel Wert wird auf den regionstypischen und traditionellen Ausbau der Weine gelegt, und lieber die ein oder andere Modeerscheinung ausgelassen, die den Charakter der Weine verfälschen würde. Und so sind sie dann auch, unverfälscht, klar und ehrlich, zu einem Preis, der Spaß macht.

Monbazillac edelsüß Bergerac AOC 2018 Chateau Les Marnieres

Expertise

Jahrgang: 2018

gesetzl. Herkunft:

Alkoholgehalt: 13.00 % Vol.

Restzucker: 78.00 g/l

Säure: 7.70 g/l

Geschmack: edelsüß

Anbaugebiet: Bergerac

Rebsorten: Sauvignon, Semillon

Vinifizierung

Sensorik

Intensive und dichte Noten von Brot, Honig, reifen Früchten, herrliche Süße, sehr edel und lang

Passt gut zu

Aperitif, Blauschimmelkäse, Schokolade

Lagerfähig

10 Jahre

Tipp

Das kleine Monbazillac südlich von Bergerac läuft als Geheimtipp. Wunderbare edelsüße Weine, die eine schöne Alternative zu viel teureren Sauternes darstellen. Zur Gänseleber oder zum Ziegenkäse sensationell.